

TEMPELHOF-SCHÖNEBERG

Verein skeptisch gegenüber Plänen für Spezialgefängnis

LICHTENRADE – Der Haus-, Wohnungs- und Grundeigentümergebieterverein Berlin-Lichtenrade ist skeptisch gegenüber den Plänen der Senatsjustizverwaltung, ab Herbst Drogen-Straftäter in der Untersuchungshaftanstalt am Kirchhainer Damm unterzubringen. Deshalb hat er Justizsenatorin Gisela von der Aue (SPD) gebeten, den Bürgern das Vorhaben zu erläutern. Die Senatsverwaltung hat dazu Bereitschaft signalisiert. Viele der 3000 Mitglieder seien verärgert, so Vorsitzender Frank Behrend, dass nach der Dresdner Bahn, dem Ausbau der B 96 und der Flugrouten die Wohnqualität weiter belastet werden soll. *bsm*

NEUKÖLLN

Kopo 5.2.M